



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

aides à domicile

Question écrite n° 35708

## Texte de la question

M. Jean-Claude Flory appelle l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée de la solidarité sur la profession d'aide à domicile. Ce métier semble insuffisamment reconnu alors qu'il joue un rôle social de premier ordre. Il souhaite connaître les mesures que le Gouvernement entend prendre en faveur des professionnels en charge de l'aide à domicile.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Claude Flory](#)

**Circonscription :** Ardèche (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 35708

**Rubrique :** Professions sociales

**Ministère interrogé :** Solidarité

**Ministère attributaire :** Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 18 novembre 2008, page 9910

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)